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Acta No 405 de
convocada pare el
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7 de noviembre
con el siguiente

del H Consejo Universitario
e 2007 en el auditorio Ing

ORDEN DEL DIA

1 Lista de asistencia y en su caso declaratoria de quorum2 Lectura y aprobacion en su caso de las actas de las
sesiones anteriores

3 Lectura de correspondencia
4 CONVOCATORIA PARA LA

UNIVERSITARIOS
5 PRESENTACIbN DEL PLAN DE

2012

La sesion inicia a las 1530 horas con la presencia de 32 Consejeros por to
que se declare quorum legal

Se continua con el siguiente punto que es lectura de la Actas desesiones anteriores En primer lugar se da lectura al Acta No 401
correspondiente a la sesion extraordinaria celebrada el 30 de mayo de2007 la cual es aprobada por 23 votos a favor 0 en contra y 5abstenciones

Se continua con el Acta No 402 de la Sesion Ordinaria de fecha 30 demayo en la que despues de una amplia deliberacion se solicita que seasiente en el acta que no se presento documento alguno que respaldeIc propuesta emitida como alternative al dictamen de la ComisionHacendaria respecto al presupuesto 2007 Para la aprobacion del Acta402 se hacen las siguientes propuestas
Que se apruebe el Acta 402 tal como esta
Que se apruebe el Acta con los considerandos que se hicieron

ELECCI5N DE CONSEJEROS

DESARROLLO INSTITUCIONAL 2007

La votacion presento un empate con 14 votos a favor de la primers y 14votos a favor de la segunda y 1 abstencion
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Despues de algunas aclaraciones se vuelve a voter con el siguienteresultado 14 votos a favor de la primers propuesta 16 votos a favor de la
segunda y 1 abstention

Enseguida se da lectura al Acta No 403 de la Sesion Extraordinaria defecha 16 de agosto de 2007 misma que es aprobada por 27 votos afavor 0 en contra y 3 abstenciones

EI Acta No 404 de la Sesion Extraordinaria de fecha 25 de octubre de2007 se aprueba con 26 votos a favor 0 en contra y 2 abstenciones

Se continua con el Orden del die con la lectura de correspondenciamisma que sera turnada a donde corresponds

Concluido to anterior se trots el asunto reference a Election deConsejeros Universitarios 2008 Despues de la presentation del terra porel Secretario del Consejo se hacen algunas deliveraciones por parte delos Consejeros en el sentido de to corto del tiempo pars realizar laelection Se mentions tambien que es necesario se tome un acuerdodel H Consejo en realcion con odecuar el Reglamento del H Consejopars que la election de los Consejeros Universitarios se realice en el mesde enero de coda ono

EI Consejero MC Leobardo Banuelos Herrera propone to siguienteQue la election de los Consejeros Universitarios se realice en el periodocomprendido de la ultimo semana de Enero y la primers de Febreroaprob6ndose por unanimidad

EI Consejero Dr Fidel Antonio Cabezas Melara propone Que elReglamento del Consejo Universitario se turne a las ComisionesLegislative y Especial pars la Revision del Estatuto Universitario pars suadecuacion quedando aprobada por unanimidad

EI Consejero Noe Santiago Bacilio propone que Se integre la ComisionElectoral en esta sesion esta propuesta se aprueba por unanimidad
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Despues de esto se solicita un receso de 10 minutos y concluido este se
propone por parte del Consejero Dr Fidel Antonio Cabezas Melara Queel mecanismo de election sea por planilla completa esto se aprueba
por 24 votos a favor 0 en contra y 2 abstenciones

EI Consejero Jose Juan Buenrostro Figueroa propone la siguiente planilla

MAESTROS
OSWALDO GARCIA
LUIS RODRIGUEZ GUTIERREZ
AMADOR GARZA QUINTANILLA
JOSE DE JESUS QUEZADA AGUIRRE

ALUMNOS
IVAN HERNANDEZ BAUTISTA
DAMIAN TORRES HERNANDEZ
VICTOR BAUTISTA
VICTOR EDEL SEGOVIA BELTRAN

Esta propuesta se aprueba con 24 votos a favor 0 en contra y 2
abstenciones

concluido to anterior se continua con el siguiente asunto de laconvocatoria Plan de Desarrollo Institutional sin embargo se proponepor parte del Consejero Dr Fidel Antonio Cabezas Melara Que sedeclare un receso pars continuar el proximo viernes 9 de noviembre enla Unidad Laguna a Las 1200 hras Esta propuesta se acepta por 16 votos
a favor 10 en contra y 0 abstenciones

La sesion se reanuda en el Auditorio de la Biblioteca de la UnidadLaguna a Las 1305 horas del 9 de noviembre con la presencia de 22Consejeros

EI Plan de Desarrollo Institutional PDI es presentado al H Consejo por laDirection de Planeacion a cuyo termino se procede a la fectura del
dictamen que sobre el PDI emite la Comision de Planeacion por parte de
su Coordinador MC Jose Guadalupe Narro Reyes en el que se solicita laaprobacion del citado Plan concluido to anterio se presentan algunoscomentarios y aclaraciones entre ellas el Consejero MC LeobardoBanuelos Herrera recomienda especificar fechas Para la evaluation delcumplimiento de objetivos del Plan que Las debe establecer la Directionde Planeacion que el H Consejo establezca el procedimiento deevaluation fecha y quien se encargarb de la evaluation ademas se
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recomienda que se citen los Hombres completos de las abreviaturas
cuando se citen por primers vez en el documento

EI Consejero MC Jose Luis Francisco Sandoval Elias recomienda que el
PDI se publique en el sitio WEB de la Universidad pars que pueda ser
consultado por todos los universitarios EI Dr Raul Villegas expone varias
reflexiones sobre algunos terminos usados en el PDI pars que sean
analizados y tornados en cuenta

AI concluir fas intervenciones de los consejeros y universitarios presentes
se prpone to siguiente Se apruebe el Plan de Desarrollo Institucional
20072012 con las consideraciones emitidas en la sesion esta propuestase aprueba con 18 votos a favor 0 en contra y 0 abstenciones

Tambien se propone to siguiente Que las actas y dict6menes de las
Comisiones del Consejo que se someteran a aprobacion se entreguen a
los consejeros antes de emitir la convocatoria pars la sesion de
Consejo Se aprueba con 19 votos a favor 0 en contra y 0 abstenciones

Finalmente se propone to siguiente Que se programe una sesion
extraordinaria pars hacer gloss del informe del Consejo Directivo la
propuesta se aprueba por 21 votos a favor 0 en contra y 0 abstenciones

OPor no haber otro asunto que
15 35 horas de la fechasenal

ion se concluida a las
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